

CANTABRIA

La autovía trae visitantes

La apertura del nuevo tramo Pesquera-Molledo mitiga los daños de la falta de nieve con la llegada de otro tipo de turismo

04.03.2008 - JAVIER

Puede ser curiosidad por conocer el novedoso tramo de la autovía o por la comodidad que ofrece el nuevo trayecto sin los contratiempos de las Hoces. Puede ser, también, por la oportunidad de conocer una nueva ruta en el mapa turístico del sur de la región. Sea como fuere, lo cierto es que desde la apertura del tramo de la autovía entre Pesquera y Molledo se está detectando una destacada afluencia de nuevos visitantes. Gracias a esta nueva vía de comunicación muchas personas han comenzado a descubrir Campoo y la falta de nieve deja espacio a otro tipo de visitantes.

Cuando se cumple un mes de la inauguración y apertura del último tramo de la autovía, todo parece apuntar que las sensaciones son buenas entre los agentes económicos que más directa repercusión pueden tener con el aumento de visitantes a la ciudad y al resto de la comarca campurriana.

La gran mayoría de comerciantes, industriales y empresarios de los sectores de servicios y suministros que ha consultado este periódico se muestran un tanto optimistas sobre los beneficios a corto y medio plazo que van a traer a la ciudad y comarca la nueva vía de comunicación rápida con Santander.

Aun es pronto

Aunque algunos consideran que aún es pronto para hacer un pronóstico firme, «tan solo hace un mes que se abrió el tramo que evita Las Hoces», aseguran también que en este corto período de tiempo «ya hemos visto movimiento, recibimos más visitantes, y esto se nota en el ambiente de la ciudad, sobre todo los fines de semana». El incremento de personas que visitan el municipio está directamente relacionado con la mejora que ha supuesto la autovía, con menor tiempo de viaje desde Torrelavega y Santander, y mayor seguridad.

Según el responsable de la Policía Local de Reinosa, desde la apertura del último tramo de la autovía, «se ha comenzado a detectar más afluencia de tráfico forastero dentro del casco urbano, y en especial los fines de semana, donde se aprecian las plazas de las zonas de aparcamientos totalmente llenas, e incluso en algunas ocasiones, zonas no habilitadas para ello totalmente desbordadas. Estas situaciones nos obliga a realizar un esfuerzo para garantizar la seguridad vial y la ciudadana». Aprecia también que se detectan visitantes de otras zonas, «que se desplazan a los grandes almacenes ubicados en la ciudad, con la lógica repercusión favorable para bares y restaurantes».

Comerciantes y hosteleros piensan que a medida de que transcurre el tiempo es muy posible que se incremente el número de visitantes, «sobre todo de cara al verano en donde se espera aumento del turismo, hay confianza en el sector de que va a suceder así. La gente va a tener menos pereza en desplazarse hasta Campoo». Lo mismo opinan para el invierno, «si no pasa lo de este año, en las temporadas de esquí se van a notar incrementos».

Entre las zonas que mayor atención están concentrando los fines de semana, además de la propia Reinosa, destaca el Nacimiento del Ebro en Fontibre y el entorno del embalse del Ebro en Campoo de Yuso. Con la puesta en servicio del nuevo tramo de la autovía, la comarca campurriana ha visto cumplida una vieja demanda para salir del aislamiento. Desde hace un mes, reinosanos y campurrianos disponen de un nuevo trazado de comunicación entre esta comarca y Santander que, además del ahorro destacado de tiempo en relación con el que antes se empleaba en el mismo trayecto, conlleva una mayor seguridad en el desplazamiento sin los riesgos que hasta ahora representaba el conflictivo tramo de Las Hoces de Barcena.



Las principales calles de la ciudad se han visto más animadas con el nuevo tramo de la autovía. / S.D.